

M. l'abbé Jean-Baptiste Allaire, professeur au collège de Saint-Jean;
 M. l'abbé Alphonse Cloutier, professeur au séminaire de Saint-Jean;
 M. l'abbé Lionel Gohier, vicaire à Saint-Rémi; [Thérèse;
 M. l'abbé Sylvio Laporte, professeur au collège de Saint-Jean;
 M. l'abbé Alfred Coallier, professeur au collège de Saint-Jean;
 M. l'abbé Urgel Caumartin, professeur au collège de Montréal;
 M. l'abbé Alb. Francoeur, professeur au séminaire de Sainte Thérèse;
 M. l'abbé Henri Grégoire, professeur au collège de Saint-Jean;
 M. l'abbé Joseph Hudon, vicaire à Notre-Dame-de-la-Paix;
 M. l'abbé Paul Jarry, professeur au collège de l'Assomption;
 M. l'abbé Paul-A. Lafontaine, professeur au collège de l'Assomption;
 M. l'abbé Ange-Alb. Melançon, professeur au collège de l'Assomption;
 M. l'abbé Conrad Prévost, vicaire à Villeray;
 M. l'abbé Ernest Rivest, vicaire à Sainte-Cunégonde;
 M. l'abbé Louis-Philippe Roy, professeur au collège de Montréal;
 M. l'abbé Léo Barron, vicaire à Saint-Cyprien;
 M. l'abbé Charles Toupin, vicaire à Maisonneuve;
 M. l'abbé Jean-Louis Chartrand, professeur au séminaire de Sainte-
 M. l'abbé Benoît McLeod, vicaire à Varennes. [Thérèse;
 M. l'abbé Palménas Georges, professeur au collège de l'Assomption.

LETTRE DE SA SAINTÈTE BENOIT XV AUX EVEQUES DE LA VENETIE ¹

*Très chers fils et vénérables frères,
 salut et bénédiction apostolique,*

NOTRE récente lettre collective nous apprenait que vous êtes anxieusement préoccupés des agitations populaires qui troublent en ce moment la tranquillité de la Vénétie. Vous voyez, en effet, par-delà l'extrême difficulté des épineux problèmes qui sont débattus, le danger que court la foi même. De tout coeur et pour les mêmes motifs, nous

¹ A cause de son importance pour la direction à donner aux oeuvres sociales, qui s'imposent en notre pays comme ailleurs, nous reproduisons cette lettre du Saint-Père qui date déjà de quelques semaines, et dont du reste nous avons déjà parlé ici même.